

La créativité à l'honneur

Si l'art en temps de crise peut paraître superflu il n'en est rien car comme l'a souligné M. Ledauphin, il est bel et bien vecteur de cohésion sociale et de développement économique, ce festival mettant à l'honneur les métiers d'art en est la preuve.

Les élus présents ainsi que la sous-préfète ont souligné le travail effectué avec brio pour que perdure Ligne d'art et la volonté de mettre en avant le Val de ligne grâce à cet événement qui valorise l'art et l'artisanat.

Un peu partout sur le val de Ligne et le Vinobre, le public a pu assister à des spectacles et des expositions de qualité. Le tribunal transformé en salon d'exposition a accueilli une vingtaine d'artistes et d'artisans, ou chacun peut admirer et se procurer s'il le désire des œuvres uniques : peintures, sculptures, bijoux, photographies etc... De belles expositions de



Le tribunal métamorphosé a repris des couleurs et de l'éclat.

photos et de peinture sont également visibles à Sanilhac, Chassiers Joannas et Vinezac.

Le concert d'ouverture avec Kate Ladner et Nicholas Todorovic a fait salle comble avec près de 300 personnes.

Il a laissé le public enchanté de découvrir ou redécouvrir ces chanteurs lyriques de haut vol qui ont fait leur nid à Uzer où ils donnent aussi des concerts tout au long de l'année entre deux

tournées dans les opéras les plus prestigieux de la planète.

Le festival prendra fin le 27 avril à 17h à Laurac et vous pouvez encore en profiter, trois pièces de théâtre sont jouées à Laurac : "Le bérêt et la tortue" par la Cie Laurac en ciel et "Les menteurs" par la troupe amateurs Lez Ardéchois jeudi à 21h et vendredi, Monsieur MO "Histoires jubilatoires pour auditoire méritoire" et surtout ne manquez pas le



Kate Ladner, sublime à écouter et à voir!



Des céramiques remarquables avec entre autre Myriam Hernandez de Chassiers et Annie Mayan de Rocher.



Le spectacle à Tauriers a réuni quelques centaines de personnes au centre équestre. Les cavaliers en herbe ont emmené leur public au far west.

dernier acte, une pièce prometteuse avec le célèbre Alain Carré offrant un monologue de Dali : journal d'un

génie. Des moments d'humour et de bonne humeur en perspective pour bien commencer la saison.

Exposition d'arts à Vinezac



Une partie des artistes amateurs présents salle du Pilier jusqu'au 26 avril.

Une exposition aura lieu à Vinezac à la salle du Pilier.

Peintures, aquarelles, pastels, sculptures, dessins et peintures sur soie sont proposés au regard

des visiteurs par des artistes amateurs passionnés.

Un poète sera également présent. L'exposition se tiendra du 23 au 26 avril de 14h30 à 18h.